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Sehr geehrter Herr Stegert, 

 

ich habe nichts gegen Herrn Volk und auch nichts gegen seinen LB, den Sie am Montag im Tagblatt 

abdruckten. Ich war auch von Anfang an gegen die Beschränkung der Veröffentlichung von LBs auf 

die mit explizitem Lokalbezug. Aber wenig Verständnis habe ich für Ungleichbehandlung. Oder war 

Boris Johnson mal in Tübingen? 

 

Freundliche Grüße 

Gerd SIMON 


